



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4708
Ciudad Universitaria, 5 de mayo de 2023

Recibe UAEM encuentro académico de diseño gráfico

La Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), realizaron este día el Encuentro 2023 con la finalidad de compartir conocimientos y experiencias en la disciplina del diseño, particularmente en el área gráfica.

Lorena Noyola Piña, directora de esta facultad, informó que son 60 universitarios, estudiantes y profesores de la FES Acatlán, quienes visitan la UAEM, por lo que se preparó un programa de intercambio que consta de diferentes actividades académicas y culturales, que se desarrollaron en las instalaciones de la Universidad y en el centro de Cuernavaca.

“Los coordinadores de las licenciaturas en Diseño de la UNAM, en particular de la FES Acatlán, nos contactaron porque querían venir a conocer nuestras instalaciones, pero sobre todo, fomentar la convivencia entre alumnos de diseño de ambas instituciones y conocer las líneas de generación y aplicación del conocimiento de nuestros profesores, lo cual nos congratula, porque nos abre las puertas para seguir con la colaboración”, dijo Noyola Piña.

La inauguración de estas actividades estuvo a cargo de Jade Gutiérrez Hardt, directora de Publicaciones y Divulgación, en representación del rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán.

El encuentro inició con la conferencia *Diseño social*, en el auditorio de la Facultad de Farmacia, impartida por Lorena Noyola, en la cual habló de la importancia del diseño como un factor de cambio social y procurador de bienestar en la comunidad, además de destacar algunos aspectos que hacen de esta disciplina una rama necesaria y fundamental, que requiere que se resignifique y se le dé la importancia debida.

Además, en el auditorio de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel), se realizó el ciclo permanente de conferencias *Boomerang Empresarial*, impartido por Gerardo Tallabs, CEO de Prento Publicidad, y diferentes talleres en temas como: fotografía de modelaje, mi gestión del tiempo, ilustración experimental aplicada y esquemas de iluminación para la fotografía, entre otros, impartidos por docentes de ambas instituciones.

Noyola Piña mencionó que este encuentro se logró gracias a las colaboraciones que la Facultad de Diseño de la UAEM, mantiene con instituciones tanto públicas como privadas integrantes de la Asociación Mexicana de Escuelas de Diseño Gráfico (Encuadre), por lo que en un futuro, continuarán promoviendo otras actividades conjuntas para beneficio de las comunidades estudiantiles.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia